



## Les artisans messagers : montage d'une maquette de maison.

publié le 25/03/2018 - mis à jour le 25/07/2019

Les élèves de 5e ont participé à une activité de découverte des métiers du Bâtiment (les artisans messagers). Cette activité est organisée par ... et a concerné toutes les classes de 5e sur une demi-journée.

Les élèves ont d'abord dû raccorder les métiers du bâtiment avec leurs outils et matériaux.

Ils ont ensuite monté une maquette de maison sous forme de modules (tapisserie, électricité, menuiserie, plomberie, chauffage, charpente, couverture, sols...).

Tous ces éléments sont ensuite rassemblés pour former une maison simplifiée.

Le but de l'opération était de sensibiliser les élèves aux différents métiers qui entrent en oeuvre dans la construction d'une habitation, de leur faire essayer certains de ces métiers (en version simplifiée) et surtout d'échanger avec des artisans sur leur parcours et les formations suivies.

### Portfolio

